



08.10.2018

Anträge Frauen Union Kreisverband Ammerland

Antrag 2:

Der Landesdelegiertentag der Frauen Union Landesverband Oldenburg möge beschließen:

Begrenzung der Höchstgeschwindigkeit auf 130 km/h auf deutschen Autobahnen

Der Landesdelegiertentag fordert die Fraktion der CDU im Deutschen Bundestag auf, sich für die Begrenzung der Höchstgeschwindigkeit auf deutschen Autobahnen einzusetzen.

Begründung:

Risikofaktor Umweltbelastung:

Ein Tempolimit würde den Ausstoß von Schadstoffen reduzieren, da der Spritzverbrauch und Schadstoffausstoß bei langsamer fahrenden Autos sinkt.

Risikofaktor Unfallgefahren:

Durch die starken Unterschiede in den Geschwindigkeiten entstehen große Gefahren. Von hohen Geschwindigkeiten, beispielsweise 200 km/h, auf 80 km/h herunter zu bremsen, wenn plötzlich ein LKW oder langsam fahrender PKW ausschert ist kaum möglich. Zudem ist häufig eine Spur ständig mit langsam fahrenden Fahrzeugen belegt, die ca. 100 km/h fahren, so dass es vermehrt zu solchen gefährlichen Situationen kommt mit zu hohen Geschwindigkeitsunterschieden und zu dichtes Auffahren. Das verschlimmert die Situation noch.

Risikofaktor Staubildung:

Durch starke Geschwindigkeitsdifferenzen wird ebenso die Staubildung gefördert. Der sogenannte Schmetterlingseffekt. Das übermäßige Bremsen eines Verkehrsteilnehmers setzt sich ähnlich einer Kettenreaktion fort und verstärkt sich dermaßen von Fahrzeug zu Fahrzeug, bis ein erstes Fahrzeug zum Stillstand kommt. Ein Stau aus dem Nichts entsteht. Gefahr, dass das Stauende übersehen wird und das Fahrzeug nicht mehr rechtzeitig zum Stillstand gebracht werden kann.

Eine Begrenzung der Höchstgeschwindigkeit könnte ebenfalls zu einer Änderung der Fahrkultur führen, mit weniger unnötige Spurenwechsel und hektischen Fahrmanövern, das wiederum zu einem viel entspannteren und risikoärmeren Fahren führen kann.

Frauen Union Ammerland
Uhlhornstraße 11
26180 Rastede
Telefon 04402 986485
Mobil 0175 1957924
fu-ammerland@gmx.de

Vorsitzende
Corinna Martens

100 Jahre
Frauenwahlrecht:
Wählen ja -
Teilhabe nein?

CDU